



Entrevista / Martha Araceli Cruz Jiménez (Diputada – PT)

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- “Para mí, porque soy víctima y activista, siempre parto de creer a la víctima. Al escuchar la narrativa del caso (**Cuauhtémoc Blanco**), veo reflejada mucha de la violencia que yo también sufrí y viví. Eso creo que me llevó a manifestar de manera rápida que yo la apoyo a ella y le creo como víctima”.

“Es cierto que las personas tenemos la presunción de inocencia, por eso es sumamente importante que las investigaciones se realicen rápido y con debida diligencia. Porque, de lo contrario, se expone a la víctima a un peligro prolongado, el cual es más alto cuando es un diputado y el poder económico y el político que posee él tiene un perfil mayor al de ella. Esas mismas redes de poder, con las que cuenta él, permiten que pueda obstaculizar la investigación y que haya justicia para ella”.

https://drive.google.com/file/d/12u_FLYMxNoKwok49JdpMDDsrnSyxOWu5/view?usp=sharing